

みなさんと市議会

オンラインを活用した委員会が可能に



令和2年4月に新型コロナ対策として緊急事態宣言が発出されたことから、全国の地方議会の本会議や委員会をオンラインにより開催できるか議論になりました。これを受け、総務省からオンライン出席により委員会を開催することは差し支えない旨の見解が示されました。このため岡山市議会でも議論を行い、委員が委員会に出席することが困難な場合には、オンラインを活用した委員会を開催できるようになりました。

本会議の白熱した様子を、ぜひご覧ください！

●議場で傍聴

当日の午前9時30分から受け付けを始め、先着順です。新型コロナの予防や感染拡大防止のため、40人に制限していた傍聴者の定員を従前の80人に戻しています。



●インターネットで視聴

本会議をインターネットで生中継しています。パソコンのほか、スマートフォンやタブレット端末からも視聴することができます。また、過去2年分の録画中継がホームページで視聴できます。



「GIKAI-STYLE」の表紙写真を大募集しています！

岡山市内で撮影された未発表の写真ならOK！

縦で撮影された写真をご応募いただくと、表紙全体を写真で彩ることができます！

- ①応募者氏名 ②住所 ③電話番号 ④撮影場所
- ⑤撮影時期を明記のうえ、写真のデータ（7MB以内）を chousaka@city.okayama.lg.jp までお送りいただくか、写真やデータ等を、〒700-8544 岡山市北区大供一丁目1-1 岡山市議会事務局調査課 までお送りください。



今号の表紙

【後楽園のハナショウブと流店^{りゅうてん}】

毎年見に行っている後楽園のハナショウブ。その背景には、水をゆったりと曲流させ、さらに建物内に水路を通した休憩所（流店）があります。紫色と白色のハナショウブと茶色の流店のコントラストが、きれいに調和しています。その光景は美しいの一言であり、色鮮やかに見る者を引きつけます。

<撮影>南区 横山 朋子さん

46名の新市議会議員が決定

令和5年4月9日に岡山市議会議員選挙が行われ、46名の議員が選出されました。新しい議会構成や議員の紹介等は、7月1日に発行予定の臨時号でお知らせします。

編集後記

2月定例会市議会では、令和5年度当初予算をはじめ、教育、子育て、地域振興、公共交通など幅広い分野で、活発な議論が繰り広げられました。

特に、子ども医療費助成の拡充については、拡充に至った経緯等を多くの議員が質問しました。

4月の選挙を経て新しい岡山市議会が始まります。しっかり議論を重ね、市民の福祉向上に取り組んでまいります。